
ATA Nº84. Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e treze, o Conselho

Municipal de Saúde – CMS reuniu-se para sua 277ª plenária, às quatorze horas , no

Auditório da Prefeitura Municipal de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros

Titulares: Gessiani Larentes, Jeane Carla Mohr Oliveira, Maristela Santi Rocha, Rita

Ângela Orlandi, Margarida Paludo Calai, Denize Maria Muller, Leandro Ugolini, Luis

Fernando Gelati,  Maridiane Aparecida Canello  Zeni,  Adão Ailton  Cristova,  Roberto

Carlos Nogueira dos Santos,  Clodoaldo Jorge dos Santos, Ones Michelin e Aneto

Spanhol. Suplentes: Giancarlo Moschetta, Sergio Coeli e Mariza de Lurdes Costella.

O presidente Sr. Clodoaldo deu início à plenária agradecendo a participação de todos

e também aos acadêmicos da UNOCHAPECÓ. Dando seqüência, a Secretaria do

CMS Jeane citou os conselheiros aptos a votar, após leu as justificativas de faltas,

Silvia Freddo, Ricardo Malacarne, Fabio Nunes Ramos, Anacleto Meneghini e Nilton

Pasqual Martins. Após encaminhou o Ponto de Pauta: Aprovação da Ata nº. 83 de

21 de agosto de 2013, sem nenhuma alteração foi colocada em votação e aprovada

por  unanimidade.  Ponto  de  Pauta:  Apresentação,  discussão e  aprovação  da

Prestação  de  Contas  da  Secretaria  de  Saúde  de  Chapecó  do  Segundo

Quadrimestre de 2013. Apresentada pela Secretaria do CMS Jeane. Jeane falou que

o total de arrecadação do Fundo Municipal de Sáude foi de R$ 44.885.000,00 num

total de 56,36% de transferências da União, 37,27% Recursos do Município, 5,94%

Recursos do Estado e 0,16% recursos próprios (TAC, rendimentos). Arrecadação total

do  Município  foi  de  R$159.115.172,00,  repasse  para  o  fundo municipal  de  saúde

20,84%,  uma  diferença  a  maior  de  R$9.293.000,00.  Os  investimentos,  obras,

reformas estruturas, teve um total de R$2.776.00,00. Jeane explicou a aplicação em

Saúde, que é um comparativo de gastos com relação ao segundo quadrimestre. O

mínimo  seria  de  R$23.867.000,00  e  o  executado  foi  de  R$36.979.000,00,  uma

diferença  a  maior  de  R$13.111.000,00.  Dos  restos  inscritos  foram  pagos

R$840.118,22. Jeane encerra a apresentação lembrando que a prestação de contas

foi  aprovada pela comissão de Prestação de Contas. Depois de apresentada, foi

colocada  em  votação  e  aprovada  por  unanimidade.  Ponto  de Pauta:

Apresentação  do  Programa  Saúde  na  Escola  –  PSE.  A conselheira  Gessiani

apresentou  o  programa  PSE,  explicando  que  é  uma  política  Intersetorial,  com

envolvimento do Ministério da Saúde e Educação, instituído em 2007, mas Chapecó

teve  adesão  em  2011  e  as  ações  foram promovidas  em  2012.  Contribui  para  a

formação integral  dos estudantes,  por  meio  de ações de prevenção,  promoção e
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atenção à saúde, qualidade de vida, visando enfrentamento das vulnerabilidades que

comprometem  o  desenvolvimento   dos  escolares  da  Educação  Básica  da  Rede

Pública. Se da por interação das equipes da atenção básica de saúde juntamente

com as equipes escolares.  Para a gestão do PSE foi instituído um grupo de trabalho,

cada membro tem suas competências, no planejamento, monitoramento e avaliação

das  ações.  Foi  assinado  termo de  compromisso,  onde  estão  metas  de  cobertura

dessas ações mínimas a  serem executadas.  Foram pactuados  ações  e  metas,  e

dividido em 3(três) componentes como avaliação clinica e psicossocial, promoção e

prevenção a saúde e formação. Gessiani explicou que a cobertura do PSE foi  de

70%. Sobre recursos foram repassados R$26.800,00 para  promover  as ações de

promoção e prevenção da saúde nas escolas. Leandro pergunta por que o programa

só é realizado nas escolas municipais, Gessiani explica que quem executa são as

Equipes de Saúde da Família, e que elas já tem mais ações, e por isso o número de

escolas  é  reduzido.  O  presidente  Clodoaldo  agradeceu  a  participação  dos

conselheiros. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei  a presente ata que

depois de aprovada será assinada pelos conselheiros presentes.
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